

Finale VR-Talentiade in Heilbronn-Neckargartach

Geschrieben von: Manuela Gauß

Dienstag, den 02. August 2011 um 13:23 Uhr



Finale VR-Talentiade in Heilbronn-Neckargartach

Geschrieben von: Manuela Gauß

Dienstag, den 02. August 2011 um 13:23 Uhr

Bereits zum 11. Mal wurde vom Handball Verband Württemberg der Verbandsentscheid der VR-Talentiade durchgeführt. Zum Finale am 10.07.2011 in Heilbronn-Neckargartach wurden von der TSG Giengen Hanna Mozer und Nico Gauß eingeladen. Hanna belegt beim Vorentscheid, vom Handballbezirk Stauferland, im April den 8. Platz und Nico den 12. Platz.

Die aus den acht HVW-Bezirken angereisten Kinder des Jahrgangs 2000 begannen am Vormittag mit acht Koordinationsübungen. Dabei wurde vor allem auf Balancieren, Kraft und Koordination Wert gelegt.

Nach der Mittagspause ging es mit dem Handballspielen weiter. Die Mannschaften wurden ausgelost. Aus den anwesenden Mädchen wurden vier Mannschaften gebildet die gegeneinander spielten. Bei den Jungs kamen 6 Mannschaften zustande. Unter den Augen der Richter/innen durften die Kinder ihr Handballkönnen unter Beweis stellen. Danach wurde für die Koordinationsübungen und Handballeistungen für alle Teilnehmer eine Rangliste erstellt.

Am Ende der Veranstaltung wurden die besten 12 Talente prämiert. Hanna Mozer belegte bei den Mädchen Platz vier und gewann ein Wochenende bei den „VR-Tagen der Talenteteams“. Sie darf in Sinsheim ein Fußball-Bundesligaspiel der TSG Hoffenheim besuchen und sonntags in Heidelberg an einem Golfschnuppertraining teilnehmen. Nico belegt bei den Jungs den 14. Platz.